

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat III, Kulturamt

Beteiligung:

Betreff:

**Deutsch-Französischer Kulturkreis e. V.:
Gewährung eines Zuschusses in Höhe von
9.500 € für die 7. Französische Woche in
Heidelberg**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 29. Mai 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Kulturausschuss	24.05.2012	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Kulturausschuss gewährt dem Deutsch-Französischen Kulturkreis e. V. einen Zuschuss in Höhe von 9.500 € für die Durchführung der 7. Französischen Woche in Heidelberg.

Sitzung des Kulturausschusses vom 24.05.2012

Ergebnis: einstimmig beschlossen

A. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt:	Ziel/e:
KU 3		Qualitätsvolles Angebot sichern
		Begründung:
		Mit dem Zuschuss kann das hochwertige Angebot des Deutsch-Französischen Kulturkreises weiterhin aufrechterhalten werden.

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

keine

B. Begründung:

Mit Schreiben vom 29.01.2012 hat der Deutsch-Französische Kulturkreis e. V. für die Durchführung der 7. Französischen Woche in Heidelberg einen Antrag auf Gewährung eines Zuschusses in Höhe des Defizits von 9.500 € gestellt.

Die Französische Woche Heidelberg feiert seit 2006 jährlich große Erfolge. Das Konzept, wonach professionelle und ehrenamtliche Akteure aus dem Bildungs- und Kulturbereich während einer Woche ein deutsch-französisches Programmangebot präsentieren, wurde stets beibehalten und seit einiger Zeit in seiner Vielfalt erweitert. Jährlich werden neue Aktive und Kooperationspartner gewonnen. 2011 kamen unter anderem Enjoy Jazz sowie die Heidelberger Theatertage dazu. So ist inzwischen ein verlässliches deutsch-französisches Netzwerk entstanden, das zeitlich über das Festival hinausweist und ganz allgemein der Bürgerschaft und dem Kulturschaffen in der Stadt zugutekommt. Sowohl die wachsende Aufmerksamkeit in den verschiedenen Medien als auch das positive Publikumsecho machen deutlich, dass die Französische Woche Heidelberg als Festival in der Stadt sich fest etabliert und auch in der Metropolregion deutlich an Bekanntheit gewonnen hat.

Angesichts dessen ist es wichtig, die vorhandene Finanzierungslücke von 9.500 € zu schließen und einen Zuschuss in dieser Höhe zu gewähren. Die Mittel werden in Verwaltungszuständigkeit überplanmäßig bereitgestellt.

gezeichnet

Dr. Joachim Gerner